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真砂地区学校適正配置地元代表協議会におけるこれまでの協議経過等と

今年度の協議の進め方について 
 

１ これまでの協議経過等 

 

（１）第１回「協議会」 平成１９年１２月２６日（水） 

主な議題等 

・協議会の設立を確認 

・会長・副会長の選出 

会長： 佐藤明様（第３１地区町内自治会連絡協議会会長） 

副会長： 安井要子様（真砂第一中学校区青尐年育成委員会会長） 

 森本希久江様（真砂第二中学校青尐年育成委員会会長） 

 

（２）第２回「協議会」 平成２０年２月１３日（水） 

主な議題等 

・真砂地区の小・中学校の学校施設や教員配置の状況 

・真砂１丁目の状況 

 

（３）第３回「協議会」 平成２０年６月４日（水） 

主な議題等 

・役員改選による平成２０年度協議会委員の確認 

会長： 北澤陸男様（第３１地区町内自治会連絡協議会会長） 

副会長： 安井要子様（真砂第一中学校区青尐年育成委員会会長） 

 冨田成昭様（真砂第二中学校青尐年育成委員会会長） 

相談役： 佐藤明様 

・真砂地区の話し合いの枠組み 

真砂１丁目の総意として「真砂地区の話し合いの枠組みに参加したい」とい

う要望が出た場合は、真砂地区の協議会に参加してもらうこととした。 

・学校適正配置の必要性 

小規模校のメリット・デメリット、学校規模の適正化の必要性、千葉県の一

般的な教員配置、小規模校のメリットを生かす方策等について、資料をもと

に協議を行った。 

 

（４）第４回「協議会」 平成２０年９月３日（水） 

主な議題等 

・真砂１丁目の状況 

真砂１丁目において「本協議会での協議内容は尊重する」という内容を含ん

だ「要望書」をまとめていることが報告され、現行の枠組みの中で協議を進

めることとした。 

・尐人数学級と尐人数指導 

尐人数教育について質疑応答があった。 

・今年度の推計による真砂地区の小・中学校の状況 

平成２０年度に算出した推計を基に、真砂地区の小・中学校の状況を整理し、

質疑応答及び意見交換を行った。 

資料１ 
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（５）第５回「協議会」 平成２０年１１月１２日（水） 

主な議題等 

・真砂１丁目の状況 

平成２０年１０月９日付で次の内容の「要望書」が教育長あてに提出された。 

１ 真砂第五小学校の小規模校化については、改善の必要がある。 

２ 適正配置の話し合いをするとすれば、真砂地区の枠組みの中で協議した

い。 

３ 真砂１丁目団地の建て替え計画が進行しているため、現時点での参加は

見合わせ、計画の方向性が定まる平成２１年の６月ころに、現状に変化が

なければ、真砂地区の協議会への参加を希望する。 

４ その間の本協議会における協議事項については、尊重する。 

・真砂地区の適正配置【参考シミュレーション】 

真砂地区における小・中学校の考えられる組み合わせとその際の学校規模や

教員配置について提示があり、それに対して質疑応答を行った。 

 

（６）真砂第一小学校保護者と教職員の会・真砂第四小学校保護者会主催「説明会」 

平成２０年１２月２０日（土） 教育委員会担当出席 

これまでの「協議会」での協議事項の説明と質疑応答や意見交換が行われた。 

 

（７）第６回「協議会」 平成２１年１月２１日（水） 

・真砂地区の適正配置の方向性について 

真砂地区の学校適正配置の方向性について協議し、小学校については、真砂

第一小学校と真砂第四小学校とを統合し、真砂第二小学校と真砂第三小学校

とを統合することに決定した。 

 

（８）第７回「協議会」 平成２１年２月１８日（水） 

主な議題等 

・真砂地区の適正配置の方向性について 

真砂地区の中学校の適正配置について、その教育的効果と方向性について協

議が行われた。 

 

（９）真砂第二小学校ＰＴＡ・真砂第三小学校父母と教師の会・真砂第一中学校ＰＴ

Ａ主催「説明会」 平成２１年２月２８日（土） 教育委員会担当出席 

これまでの「協議会」での協議事項の説明と質疑応答や意見交換が行われた。 

 

（１０）第８回 平成２１年３月２５日（水） 

主な議題等 

・真砂地区の適正配置の方向性について 

真砂地区の中学校の適正配置の方向性について協議し、真砂第一中学校と真

砂第二中学校とを統合することが決定した。 

・今後の進め方 

小学校と中学校の統合の順序・統合時期・統合場所・跡地利用について協議

し、合意形成を図った後、まとまった内容を「要望書」として教育委員会へ

提出する。 
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２ 今年度の協議の進め方について 

 

（１）統合校が開校する最短のケース 

平成２１年度 統合等の「要望書」を教育委員会へ提出 

平成２２年度 「統合準備会」校名等の決定、交流事業等 

平成２３年度 ４月「統合校」開校 

※将来跡施設となる学校で開校、統合場所となる学校を改修 

 

（２）平成２３年度に統合校を開校すると考えた場合の今年度の協議会のスケジュー

ル（案） 

平成２１年６月～８月 

・平成２１年度協議会委員（確認） 

・これまでの協議経過と今年度の協議の進め方等（確認） 

・小学校と中学校の統合の順序と統合時期（協議・決定） 

・小学校と中学校の統合場所（協議・決定） 

・小・中学校の統合の「要望書」（作成・提出） 

平成２１年９月以降 

・跡施設利用について（意見集約） 

・跡施設利用の「要望書」について（作成・提出） 


